

**Dr. César A. González Díaz**

EDITOR EN JEFE 2020-2021

**CARTA DEL EDITOR****Estimados lectores:**

La *Revista Mexicana de Ingeniería Biomédica* (The Mexican Journal of Biomedical Engineering), órgano oficial de divulgación de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Biomédica, se ha consolidado como una de las mejores revistas científicas de su campo en América Latina, tal logro es el resultado de 41 años de un esfuerzo continuo de muchas personas.

Mi nombre es César Antonio González Díaz y tengo el honor de fungir como actual editor en jefe (2020-2021). Me desempeño como profesor e investigador en el Instituto Politécnico Nacional-Méjico, y cuento con 15 años de experiencia en la publicación y revisión de artí-

culos científicos originales. Considero que liderar el actual comité editorial de nuestra revista, es una responsabilidad y también una oportunidad para contribuir en el fortalecimiento de nuestra comunidad de Ingeniería Biomédica.

Dentro de los objetivos relevantes que me he propuesto como actual editor en jefe, son el de incrementar la visibilidad internacional de nuestra revista, así como su índice de citaciones y factor de impacto. Para tal efecto, la estrategia que hemos diseñado consiste en dos aproximaciones fundamentales: 1) la integración de un sólido y reconocido comité científico editorial y asistentes editoriales, y 2) la publicación exclusiva en el idioma inglés. El equipo que hemos integrado nos hemos comprometido a velar por mantener un contenido editorial con calidad académica y rigurosidad científica.

Los exhortamos a unirse a nuestro esfuerzo, y lograr con nosotros el engrandecimiento de nuestra revista, el envío de sus reportes científicos de investigaciones originales, revisiones, notas técnicas o cartas al editor sin duda contribuirán en el logro de los objetivos planteados.

Por último, quiero reconocer y agradecer la confianza que me ha brindado la actual mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Biomédica para dirigir el rumbo de nuestra revista, estoy seguro de que cumpliremos con sus expectativas. Gracias.

A handwritten signature in black ink that reads "Dr. César A. González Díaz".

**EDITOR'S LETTER****Dear Readers:**

Greetings from the *Mexican Journal of Biomedical Engineering* (MJBÉ) (Revista Mexicana de Ingeniería Biomédica), official organ of the Mexican Society of Biomedical Engineering (Sociedad Mexicana de Ingeniería Biomédica). The journal has become the best scientific journal in its field in Latin America. This achievement is the result of 41 years of continuous effort of a large number of people.

I, César Antonio González Díaz, have the honor of acting as the current editor-in-chief of the journal for the next two years. I am a professor/researcher of the Instituto Politécnico Nacional in Mexico City, Mexico, and have been publishing original scientific articles for over 15 years. The position of editor-in-chief is a great responsibility and at the same time an opportunity to contribute to the strengthening of our community of biomedical engineers.

Among the most important objectives that I have set for the journal in the near future is to increase its international visibility and impact factor. To meet these goals, the editorial staff has established two relevant policies: 1) the integration of a well-recognized group of researchers as an editorial committee to review the scientific manuscripts that are sent to the journal, and 2) the decision to publish articles exclusively in English. The newly formed committee has committed itself to strict standards of academic quality and scientific rigor.

The editorial committee exhorts all researchers in the field to join the effort in making the MJBÉ an internationally recognized journal. We ask that you send manuscripts related to biomedical engineering in order to be published in our regular or special issues, whether they be original research, review papers, short communications or letters to the editor.

Finally, I would like to express my gratitude to the Board of Directors of the Mexican Society of Biomedical Engineering for trusting in me to lead the course of the journal for the next two years. I am sure that we will meet our goals.

**Prof. César A González Díaz**

EDITOR-IN-CHIEF 2020-2021